

## Foix. Un centaure dans les rues



Camille et son étalon, Sombre, qui ont visité les boutiques, n'ont pas manqué de faire sensation dans les rues. DDM

[Animations](#), [Foix](#)

Publié le 16/10/2022

C'est presque un spectacle avant le spectacle, que Camille, du Théâtre du Centaure, et Sombre, son magnifique étalon frison, ont proposé aux Fuxéens en déambulant dans les rues le jour de marché. Un attroupement s'était créé pour admirer cette présence inhabituelle, un "surgissant", c'est-à-dire une improvisation dans l'espace public. Cette manifestation était organisée par l'Estive, dans le but d'annoncer le spectacle "Nyx" du théâtre du Centaure.

Ainsi, Camille et son étalon, tous deux époustouflants de beauté et de grâce, ont déambulé dans les petites rues commerçantes, allant de magasin en magasin, faisant des demandes telles des sabots chez le marchand de chaussures, des produits de beauté à l'institut, car le principe du centaure est de ne faire qu'un entre l'humain et le cheval, les deux sont réunis en un. Ce couple n'a pas manqué de se voir offrir des carottes que les badauds assez nombreux ont pu offrir à leur tour au cheval.

Toute une équipe de l'Estive accompagnait cet événement "afin déjà que les gens n'aient pas peur dans les rues", précisait la directrice, Carole Albanese. Ce qui ne semblait pas être le cas. "Et c'est aussi une façon de rencontrer ceux qui ne viendront pas au spectacle, les habitants et les plus jeunes", car celui-ci est destiné aux ados et adultes. La performance aura lieu mardi 18 octobre, à 20 h 30 au théâtre de Verdure. Informations : [www.lestive.com](http://www.lestive.com)

